

Cuba et le Belize pour la consolidation des relations bilatérales



La Havane, 12 sept. (RHC).- Le président cubain, Miguel Diaz-Canel et le Premier ministre du Belize, Dean Oliver Barrow se sont prononcés ce mardi à La Havane pour la consolidation des relations entre nos deux pays.

Au cours des conversations officielles effectuées au Palais de la Révolution, le président cubain et le chef du gouvernement belizien ont échangé des vues sur la marche des liens bilatéraux et sur des questions de l'actualité nationale et internationale.

En juin dernier, Dean Barrow avait souligné à Belmopan au cours d'un entretien avec l'ambassadrice de Cuba au Belize, Lissette Pérez, l'importance que son gouvernement accorde à la coopération cubaine notamment dans le domaine de la santé.

Cuba et le Belize ont établi leurs relations diplomatiques en 1995. Depuis plus de 20 ans, des praticiens cubains prêtent leurs services dans ce pays centraméricain.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/171485-cuba-et-le-belize-pour-la-consolidation-des-relations-bilaterales>



Radio Habana Cuba